

Veyan ouvre une nouvelle agence à Vannes

06 avril 2020













Acteur du conseil en cybersécurité, Veyan ouvre une nouvelle agence à Vannes. Basé à Guidel, Veyan avait ouvert un bureau à Nantes en décembre 2019. L'entreprise de quatre personnes renforce donc son maillage avec une seconde agence dans le Morbihan. Ses créateurs, Pierre Bogenschütz et Hervé Degroot, ont fait le choix de cette implantation en raison « de la dynamique de l'écosystème local ». Pour accompagner ce développement, Veyan renforce ses équipes et accueille Philippe Piroja Pattarone. Ce consultant expert cybersécurité compte plus de 20 années d'expérience dans des structures internationales. Ce recrutement va permettre à l'entreprise de poursuivre sa croissance auprès de ces clients qui sont des organisations publiques, des ETI, des entreprises de services du numérique, de l'agroalimentaire et de l'industrie.